

**And the Award goes to: ausgezeichnete Fahrradprodukte**  
**09.07.2018**



Der Eurobike Award kennzeichnet Produkte und Konzepte, die unter so vielen tollen Highlights auf der Weltleitmesse der Fahrradbranche mit besonderen Innovationen, neuen Funktionen und hervorragender Qualität herausstechen. Auch in diesem Jahr wurden ein paar sehr interessante neue Produkte ausgezeichnet.

**Leadin**

Der Eurobike Award kennzeichnet Produkte und Konzepte, die unter so vielen tollen Highlights auf der Weltleitmesse der Fahrradbranche mit besonderen Innovationen, neuen Funktionen und hervorragender Qualität herausstechen. Auch in diesem Jahr wurden ein paar sehr interessante neue Produkte ausgezeichnet. Bettina Hoffmann hat eine Auswahl zusammengestellt.

Kein Aluminium und kein Carbon, sondern Stahl. Das Geos Gravel ist ein minimalistisches E-Bike aus einem besonderen Material, mit puristischem Design und einem vollständig im Rahmen versteckten Akku. Die Idee dazu hatte der Geologe Peter Hanstein.

**O-Ton**

Gut im Griff hat man das Fahrrad dank SQLab. Die Firma aus Bayern hat vier Griffsets für jeden Einsatzbereich entwickelt. Über eine Griffweitenschablone wird die passende Größe ermittelt, erklärt Sarah Bosch.

**O-Ton**

Einen gefederten Sattel, der sich per Knopfdruck absenken lässt, gibt es bei der Firma by.Schulz. Robert Koch erklärt, wie die Sattelstütze im Alltag funktioniert.

**O-Ton**

Bei Tobias Prager am Stand von chike findet man das prämierte dreirädrige Cargobike das ein speziell gefedertes Fahrwerk mit Neigetechnik hat.

**O-Ton**

Für die Kleinen ist die Fahrt im chike ein ganz besonderes Erlebnis.

**O-Ton**

Egal ob Fahrspaß, Design oder Komfort - diese cleveren Ideen haben die Nase vorn.  
Bettina Hoffmann, Redaktion... Friedrichshafen